

Cher Monsieur,

A l'aube de cette nouvelle année, je tiens à vous adresser, ainsi qu'à vos familles et vos proches, de très belles fêtes de fin d'année et mes vœux les plus sincères pour 2025. Nous allons traverser cette nouvelle année ensemble, avec énergie, engagement et conviction au service des Parisiennes et Parisiens.

Grâce à votre travail, votre dévouement et votre sens du service public, Paris avance, se transforme et s'adapte, s'affirmant comme un modèle de solidarité, de tolérance et d'inclusion. C'est donc avec joie et reconnaissance que je m'adresse à vous en cette fin d'année 2024, marquée par de nombreux défis mais aussi par de merveilleuses réussites collectives.

Parmi elles, il est inconcevable de ne pas mentionner l'exceptionnel succès des Jeux Olympiques et Paralympiques de cet été.

Je tiens à saluer l'implication de chacune et chacun d'entre vous dans l'organisation et le succès de cette magnifique olympiade parisienne. Cet évènement mondial a été un moment historique pour Paris. Il restera gravé dans nos mémoires grâce à votre engagement, votre rigueur et votre professionnalisme. Vous avez été au cœur de cette aventure, depuis les préparatifs jusqu'à la tenue des compétitions, en passant par l'accueil des athlètes, des para-athlètes et des spectateurs. Travailleurs de l'ombre pour certains, vous avez assuré les missions du quotidien des Parisiennes et des Parisiens, et la continuité du service public pour tous.

Les Jeux Paralympiques, en particulier, ont été une véritable célébration de l'humanité et de la diversité. La ferveur, l'engagement et l'émotion partagés par le public ont transcendé les frontières et renforcé le message de solidarité et d'inclusion. Cette expérience collective a été un pas de plus vers un monde où le handicap est enfin perçu sous le prisme de la capacité, de la créativité et de la performance.

Je tiens à vous exprimer toute ma gratitude pour le travail que vous effectuez, chaque jour, au service des Parisiennes et des Parisiens, pour celles et ceux qui travaillent à Paris, y étudient, y viennent y trouver refuge ou simplement viennent la visiter.

Par votre engagement, vous contribuez à faire de Paris une ville plus juste, inclusive et ouverte. Vous assurez la sécurité, facilitez l'accès aux soins, et soutenez les plus fragiles.

Vous travaillez pour un meilleur cadre de vie en protégeant l'environnement tout en préservant notre patrimoine. Vous proposez aux jeunes un environnement sûr, avec des activités périscolaires et un soutien éducatif de qualité.

Vous favorisez l'accès à la culture, à l'enseignement artistique et au sport pour tous. Vous incarnez ainsi les valeurs fondamentales de notre République, et vous le faites malgré un contexte particulièrement éprouvant.

Car cette année, nous avons assisté à des attaques violentes, injustes et grossières contre la fonction publique, où votre engagement a été remis en cause.

Je veux vous réaffirmer tout mon soutien. Mon équipe et moi-même serons toujours à vos côtés pour défendre votre travail et rappeler combien il est indispensable à notre ville. Ce modèle français du service public, que vous portez avec tant de conviction et de dévouement, est un bien précieux. Nous lutterons pour le préserver.

Je sais que vous allez poursuivre, contre ces vents mauvais, vos missions avec la même rigueur, la même détermination et la même bienveillance.

En 2025, nous continuerons de faire face aux enjeux de notre époque.

Je vous renouvelle donc mes vœux pour cette nouvelle année et j'exprime ma reconnaissance envers chacune et chacun d'entre vous.

Je forme le vœu que cette nouvelle année soit l'occasion pour chacune et chacun d'entre vous de trouver épanouissement et réussite dans vos projets personnels et professionnels.

Que 2025 soit pleine de joie et d'optimisme !

*Bien à vous,*

*Anne Hidalgo*

Anne HIDALGO